

Das Grazer Rathaus

Am 27.11. unternahm die 3b Klasse einen Ausflug ins Grazer Rathaus, das politische Herz der Stadt. Gleich beim Eingang betrachteten wir ein Wandgemälde mit drei Rathausabbildungen im Laufe der Zeit. Interessant ist, dass die Finanzierung des ursprünglichen Rathausbaus durch Steuereinnahmen aus dem Weinhandel unterstützt wurde. Auf dem Dach des Rathauses erblickt man einen Ritter, der die Mitarbeiter/innen des Rathauses beschützen soll.

Immer wieder entdeckten die Schüler/innen das Symbol des steirischen Panthers, das Wappentier der Steiermark, an den Wänden und Decken des Grazer Rathauses. Im ersten Stock befanden sich Fotos und Texte zu Grazer Pionierinnen, was Anlass gab, über die Besonderheit der Ausstellung zu sprechen.



Herr Hohensinner, Leopolds Papa und beruflich Stadtrat von Graz für Bildung, Integration und Sport, erzählte von seinem eindrucksvollen Weg ins Rathaus. Er ermutigte die Kinder auch an ihren Ideen festzuhalten und nicht aufzugeben, um etwas bewirken zu können. Besonders hervorzuheben ist sein Engagement für Barrierefreiheit in der Stadt, sowie die Miniaturen bei vielen Grazer Sehenswürdigkeiten, die es auch sehbehinderten Menschen ermöglichen, die Stadt zu „begreifen“.

Ein weiterer Höhepunkt des Besuches war die spielerische Nachstellung einer Gemeinderatswahl, welche einmal im Monat stattfindet. Die Kinder schlüpfen in unterschiedliche Rollen und durften gemeinsam über vorgeschlagene Ideen zur positiven Entwicklung der Stadt und Themen, die sie bewegen, abstimmen.



Bevor es zum Abschluss zur Jause und Entgegennahme der Geschenke kam, stellten sich die 3b Kinder auf den Balkon des Rathauses, so wie es auch die SK Sturm Spieler bei der Feier des Meistertitels 2024 taten.

November 3b Klasse

